



AMLO baja de 30 a 18 millones sus números de conservadores

META 2024

PEDRO DOMÍNGUEZ, PUEBLA

El Presidente aclaró que “no necesariamente” son corruptos los entre 15 y 18 millones de “conservadores”. **PAG. 6**

AMLO baja a 18 millones sus números de conservadores

Mañanera. El Presidente cifró hace dos años a los integrantes de ese bloque en 30 millones; Lorenzo Córdova, “sin autoridad moral, por ser empleado Peña Nieto”

PEDRO DOMÍNGUEZ
PUEBLA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aclaró que “no necesariamente” son corruptos los entre 15 y 18 millones de “conservadores” que hay en México.

Un día después de la Marcha por Nuestra Democracia, admitió que son millones las personas que apoyaron esta movilización, pero dijo que no les ve futuro, porque solo se disfrazan de demócratas y la mayoría de la gente quiere que continúe la 4T.

En la conferencia mañanera que encabezó desde Puebla, López Obrador acusó que los dirigentes de la oposición han querido detener al gobierno utilizando abogados para que frenen los proyectos, e incluso emprendiendo campañas de guerra sucia en la que lo califican de “narcopresidente dictador”.

“Cuando empiecen a respetar al pueblo les va a ir mejor, pero se niegan a eso, es una élite, entonces se divorcian del pueblo, se sienten superiores... Ese es su

principal problema, por eso no les veo futuro, claro no hay que desanimarse, que le sigan echando ganas”, subrayó.

El Ejecutivo federal sostuvo que entre 15 y 18 millones de ciudadanos integran el bloque conservador, aunque admitió que “no necesariamente” son corruptos, sino que tienen esta ideología por herencia o tradición.

“No veo que el bloque conservador en el país, en general, tenga posibilidad de avanzar. No son pocos, ¿eh?, son millones, también eso hay que tenerlo presente, porque no son los que fueron ayer (el domingo) al Zócalo, esa es la vanguardia, esos son los dirigentes, pero los conservadores en México pueden llegar a ser hasta 15, 18 millones de personas”.

El 9 de noviembre de 2022, López Obrador cifró en 30 millones los integrantes del bloque conservador: “En el país debe haber con pensamiento conservador, desde luego unos más definidos y más duros, como 20 millones, estamos hablando de ciudadanos más sus-

Y ADÉMÁS

Obispos reconocen a los participantes

La Conferencia del Episcopado Mexicano expresó su solidaridad con los ciudadanos y agrupaciones que participaron en la Marcha por Nuestra Democracia y reconoció los valores constitucionales y de respeto a la ley que se manifestaron en una ciudadanía que expresó libremente sus inquietudes y ejerció sus derechos. También exhortó a los fieles a participar en los próximos comicios.

ceptibles o simpatizantes, o sea, son como 30 millones”.

Ayer, desde Puebla, confió en que la 4T continuará, porque, a diferencia de “nuestros adversarios, los fífis corruptos, le tenemos mucho amor al pueblo”.

La Marcha por Nuestra Democracia reunió a alrededor de 90 mil personas, según cifras oficiales, que expresaron su rechazo al gobierno y al paquete de reformas enviadas por López Obrador el 5 de febrero pasado.

El orador de la movilización fue el ex presidente del INE Lorenzo Córdova, quien, dijo López Obrador, no tiene autoridad moral, pues era empleado de Enrique Peña Nieto.

“Córdova, imagínense, ¿con qué autoridad moral? él era un empleado de Peña (Nieto); él le ordenó que le diera candidaturas a quienes ni siquiera reunían las firmas para ser candidatos, recibía órdenes”.

No obstante, reconoció que la oposición se ha portado bien en su sexenio, emprendiendo campañas de guerra sucia que no pasan de los insultos.

Dijo que los ataques no funcionarán, porque el país va por buen camino y se garantizan las libertades: “Hay buenos resultados y está creciendo la economía. ■■